
 
Aktz.: 2 66 11 Alt G 2 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1190/2010 der Stadtratsfraktion DIE LINKE. betr. Planung Große 
Langgasse (DIE LINKE.) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Aufgrund des derzeitigen Bearbeitungsstandes können die Fragen nicht abschließend beantwortet wer-
den. Zusammenfassend gebe ich folgende Erläuterungen zum Planungsstand: 
 
Die Planung befindet sich im Vorentwurfsstadium. 
Die Finanzierung ist nicht gesichert. Entgegen der ursprünglichen Absicht der Stadt Mainz fließen kei-
ne Fördergelder aus dem Programm "Aktive Stadt- und Ortszentren" in das Projekt Große Langgasse. 

Detailfragen z. B. zu der Breite oder den Abständen einzelner Verkehrsarten werden im weiteren Pla-
nungsfortschritt geklärt. Die StVO wird selbstverständlich zugrunde gelegt. 
 
Ich schlage deshalb vor, die Anfrage in einem Jahr nochmals aufzurufen. 
 
 
Mainz,    29.       Juni 2010 
 
Gez. 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 
 


